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質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

５ 屋久  弘文 １ 認知症患者向けの自治体補償制度について 

⑴ 市で把握している認知症の患者数は何人か。 

⑵ 認知症患者に係る対策や対応の現状はどうなっているか。 

⑶ 認知症患者向けの個人賠償責任保険制度を市で導入する考えはないか。 

２ 市内の農産物加工施設の利用の在り方について 

⑴ 現状の施設運営は、規則との整合性が取れているのか。また、施設利用の

ための予約方法を見直す考えはないか。 

⑵ 施設ごとの農産物加工指導員の配置状況はどうなっているか。また、全て

の施設に複数名を配置する考えはないか。 

３ ごみの資源化対策について 

⑴ 資源ごみステーションの設置数を伺う。 

⑵ リサイクル推進員の配置状況及び自治会世帯規模ごとの資源ごみステーシ

ョンの設置数を伺う。 

⑶ 「地区コミ分別収集報奨金」の支援方法を見直す考えはないか。 

４ 市内公立小中学校の校則の見直しに係る進捗状況等について 

⑴ 市内公立小中学校の令和２年度から令和３年度までの２年間の校則の見直

し状況について伺う。 

⑵ 校則を見直した学校の中で、子ども・保護者・地域が直接又はアンケート

等に関わった学校はどのくらいあったか。 

⑶ 校則を見直した学校の主な変更点はどのようなものがあったか。 

５ 上甑島の歯科診療について 

⑴ 国民健康保険事業における甑島住民の島内・島外での歯科診療の受診件数

と市の受け止めや、地元受診のための推進策を伺う。 

⑵ 上甑島の住民が歯科診療所に関して、市に文書等で苦情を出されたと聞い

たが、苦情の具体的内容やその苦情に対する市の受け止めについて伺う。 

⑶ より良い歯科診療所の在り方について、検証・検討する時期に来ていると

思うが、市の考えを伺う。 

６ 下園  政喜 １ 市の職員採用試験の在り方について 

⑴ いつどこで、どのような採用試験をされ、また近年の応募状況はどうか。 

⑵ 県外からの受験者に対して、オンライン面接は考えられないか。 

⑶ 現職の専門職員の人数・職種は。また、社会人枠の採用基準はどうなって

いるか。 

２ インフラ整備（道路・橋梁）の進捗状況について 

⑴ 道路（市道・農道・林道）の管理体制と整備計画はどうなっているか。 

⑵ 老朽化が進んでいる橋梁の管理体制と整備計画はどうなっているか。 

３ 市営住宅の長寿命化計画について 

⑴ 老朽化の激しい住宅が増える中、特に中郷住宅と水引東住宅の長寿命化計

画はどうなっているか。 

⑵ 入居のない住宅を、新婚世帯への補助金交付等により、割安住宅として貸



し出せないか。 

４ 旧川内文化ホールの解体工事の発注状況について 

⑴ 大型工事であるが、当初２工区での発注予定ではなかったか。 

⑵ 共同企業体の出資比率と、発注比率を示す施工体制はどうなっているか。 

⑶ 外注工事の市内業者優先は、入札条件になかったか。 

７ 犬井  美香 １ 地域防災の在り方について 

⑴ 「市民の生命・財産を守る」立場である本市の、地域防災に関する考えは 

⑵ 令和２年度の隈之城川流域での災害の教訓が、令和３年７月に起こった線

状降水帯発生による大雨災害にどのように生かされたか。 

⑶ 今後の市としての災害対応への取組は 

⑷ 本市の自主防災組織数と防災訓練等の取組状況は 

⑸ 地域住民の防災意識向上を図るための取組やイベント等はどのようなもの

があるか。 

⑹ 市民の「防災意識の向上」を市としてどのように考えるか。 

２ 高齢者支援について 

⑴ 本市の高齢化率と地域別高齢化率及び７５歳以上の後期高齢者の割合は 

⑵ 本市の高齢者支援の考え方は 

⑶ 「介護予防・日常生活支援総合事業」の本市の捉え方と取組の状況は 

⑷ 「介護予防・日常生活支援総合事業」の成果と実績は 

⑸ 短期集中予防サービスへの今後の取組は 

８ 溝上  一樹 １ 甑島島内観光の交通手段について 

⑴ 現在の状況を本市はどのように把握し、考えているか。 

⑵ 今後の対策や支援は 

２ 甑島の人工透析患者に対する支援について 

⑴ 生活圏内に人工透析施設のない地域について、本市の考えは 

⑵ 人工透析患者への支援に対する本市の考えは 

３ 本市の児童・生徒のスポーツ環境について 

⑴ 現在、本市はどのように考えているか。 

⑵ 全国大会出場など活躍する本市の児童・生徒に対する支援の更なる充実を 

⑶ 本市の児童・生徒に様々なスポーツに触れ合う支援策及び環境整備を 

 


